

salut des hommes, avez choisi pour prince de votre Eglise le très-glorieux archange saint Michel, rendez-nous dignes, nous vous en prions, d'être délivrés par sa bienfaisante protection de tous nos ennemis, afin qu'au moment de notre mort aucun d'eux ne vienne nous molester, mais qu'il nous soit donné d'être introduits par lui-même en la présence de votre sublime et divine majesté. Nous vous en conjurons par les mérites de Jésus-Christ Notre Seigneur. Ainsi soit-il.

... Les Carmélites du monastère de la ville de Vetralla, au diocèse de Viterbe, désirant que les fidèles qui ne savent pas lire puissent participer aux biens spirituels de ces indulgences [du chaplet angélique] en récitant seulement les *Pater* et les *Ave*